

Carsharing-Angebot

Zwischenbericht: Bus wird rege genutzt

Mamming. (ez) Seit August ist in der Gemeinde ein Car-Sharing-Fahrzeug verfügbar in Form eines Neun-Sitzer-Busses der Firma Mikar. Dieser steht in Mamming am Parkplatz gegenüber vom Maibaumplatz. Das Fahrzeug kann von jedermann gebucht und genutzt werden. Als Nutzer muss man sich einmalig registrieren und kann den Bus dann jederzeit buchen.

Der Bus finanziert sich über Buchungsgebühren und über die Werbung auf dem Bus. Bürgermeisterin Irmgard Eberl zog Zwischenbilanz

und dankte dabei allen Sponsoren, hauptsächlich den einheimischen Firmen, die dieses Projekt für die Bürger möglich gemacht haben.

Der Bus werde schon fleißig von den Mammingern genutzt, ob für Mehrtagesausflüge mit Freunden, Umzugsfahrten, gemeinsame Fahrten zu Fortbildungen oder auch Großeinkäufe. Nach Auskunft von Mikar sind es aktuell 23 registrierte Nutzer, die nach heutigem Stand schon 3 400 Kilometer gefahren sind. Zudem liegen Buchungen für die nächsten Monate bereits vor.



Das Fahrzeug der Firma Mikar steht zur Nutzung bereit.